

Beschlussvorlage	Geschäftsbereich	Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters
	Ressort / Stadtbetrieb	Ressort 000 - Büro OB
	Bearbeiter/in Telefon (0202) Fax (0202) E-Mail	Florian Kötter 563-5893 563-8020 florian.koetter@stadt.wuppertal.de
	Datum:	24.06.2019
	Drucks.-Nr.:	VO/0641/19 öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
03.07.2019	Hauptausschuss	Empfehlung/Anhörung
08.07.2019	Rat der Stadt Wuppertal	Entscheidung
Ausschreibungstext zur Auswahl einer / eines neuen Beigeordneten		

Beschlussvorschlag

Der Rat der Stadt beschließt den als Anlage beigefügten Text für die Ausschreibung zur Auswahl einer / eines neuen Beigeordneten der Stadt Wuppertal.

Unterschrift

Mucke

Begründung

Der Rat der Stadt hat in seiner Sitzung am 25. Februar 2019 beschlossen, einen neuen Geschäftsbereich einzurichten und die Verwaltung beauftragt, für die Suche nach einer / einem Beigeordneten eine Stellenausschreibung vorzubereiten.

Gleichzeitig hat der Rat der Stadt beschlossen, die Entscheidung über die Auswahl der / des Beigeordneten durch ein strukturiertes und transparentes Verfahren unter Beteiligung einer Personalberatungsagentur zu treffen. Die Verwaltung ist beauftragt worden, Angebote geeigneter Personalberatungsfirmen vorzulegen. Dabei sollen nicht nur die Kosten, sondern auch die Referenzen berücksichtigt werden.

Darüber hinaus ist festgelegt worden, eine Auswahlkommission zur Entscheidung über die Auswahl einer Personalberatungsagentur und zur Erarbeitung einer Beschlussfassung für die Wahl der / des Beigeordneten zu bilden.

Die personelle Besetzung dieser Kommission hat der Rat in seiner Sitzung am 27. Mai 2019 beschlossen.

Die Kommission hat erstmalig am 19. Juni 2019 getagt.

Sie hat auf der Grundlage der Vorlage (VO/0602/19) dem als Anlage beigefügten Ausschreibungstext zugestimmt und dem Rat empfohlen, in seiner Sitzung am 08. Juli 2019 eine entsprechende Entscheidung darüber zu treffen.

Gleichzeitig hat die Kommission einstimmig folgenden Beschluss gefasst: „Die Veröffentlichung der Ausschreibung in / auf noch festzulegenden Medien-Plattformen soll erst nach Auswahl der externen Personalberatungsagentur erfolgen. Dann ist auch durch die Kommission über die Bewerbungsfrist zu entscheiden.“

Die Verwaltung hat auf der Grundlage der von der Kommission in ihrer Sitzung am 19. Juni 2019 festgelegten Rahmenbedingungen das Verfahren zur Auswahl einer geeigneten Personalberatungsagentur eingeleitet.

Anlagen

Ausschreibungstext